

2020年5月18日

愛知県トレセン関係者 各位

公益財団法人愛知県サッカー協会  
専務理事 徳田 康  
技術委員会委員長 内山雄一郎

## 新型コロナウイルス感染拡大防止とトレセン活動再開について

平素より本協会の様々な事業へご協力いただき誠にありがとうございます。また、新型コロナウイルス感染拡大防止に向けては、本協会の方針にご理解ご協力いただき、改めまして感謝申し上げます。

さて、5月末までの様々な事業の開催については、本協会として中止・延期の対応を取らせていただきました。しかし、現在は非常事態宣言の解除など、感染の様子が少しずつ見えてきた状況にあり、今後は段階的に再開の目途を立てていくことが必要となって参りました。本協会としては、全国や愛知県の感染状況と動向も引き続き注視しながら、活動再開を日本サッカー協会、東海サッカー協会とともに慎重に進めていきたいと考えております。

そこで、**愛知県内の全てのトレセン活動については、7月11日（土）から本格的に活動を再開できるように計画を進めてください。**この期日から活動可として、愛知県内で統一して進めていきたいと思っております。県トレセン、地区トレセン、モデル地区アカデミー全てが対象ですので、各担当者の方で確実に情報の展開をお願いいたします。

5月末や6月から再開が予想される各選手の所属チームでの活動を優先的に考え、かつ、各選手の健康面を配慮した上で決定いたしました。また、日本サッカー協会からも大会等の開催については、チームの活動再開から6~8週間を経ってから開催することが望ましいという見解もあり、参考とさせていただきます。しかし、各トレセン活動が多くの事情を抱えていることは承知しておりますので、期日以前の活動がどうしても必要である場合は技術委員長までご相談ください。

中止・延期による計画の見直し、会場確保など、多くの担当者のご尽力をいただいていたことと思っております。もう一度感謝申し上げます。今後、活動が再開しても引き続きとなりますが、感染拡大防止に向けた徹底した対策を講じていただき、サッカーファミリーが一体となって力を合わせて進んでいけたらと思っております。何卒ご協力の程、よろしくお願いいたします。